

～がんばる船高生～ **ATTENTION!**

第47回 剣道部部长 佐藤大河さん



6月5日にインターハイ福島県大会剣道競技男子団体に出場し、部長としてチームを牽引した佐藤大河さん（3年 船引南中）に話を聞きました。

— 剣道はいつから始めましたか？

佐藤さん 小学校1年生からです。姉が先に剣道を始めていて道場に通っており、兄と同時期に通うようになりました。高校入学後、県大会出場を目標に取り組んできました。2年生の時は新型コロナウイルスの影響で全ての競技でインターハイが中止になりました。選抜大会では県大会に出場できず、新人戦では県大会に出場しましたが、3年生での県大会出場を目標にしました。

— コロナ禍でどのように活動してきましたか？

佐藤さん フェイスガードやマスクで感染防止に努めながら練習しました。今年に入ってから対面での練習が1日1時間に制限された時期もありました。3密防止の観点から接触に関するルールの変更もあり、それに対応するため厳しい練習環境でした。そのような中でも部員一人一人が創意工夫して練習して来ました。例えば、対面での練習の代わりに打ち込み台を使用したり、素振りや筋トレのメニューを考えたりして頑張ってきました。

— 今年の大会はどうでしたか？

佐藤さん まず、地区予選では1回戦で小野高校に勝利しました。2回戦で白河高校に敗退しベスト8でした。白河高校剣道部顧問の滝口先生は3月まで本校でご指導いただいていた先生です。お世話になった滝口先生に練習の成果を見せて恩返ししたかったのですが、善戦むなく負けてしまいました。しかし、目標にしていた県大会に出場できることになりうれしかったです。県大会では1回戦で郡山高校に惜しくも負けてしまい悔しい思いをしました。

— 剣道を通して学んだことは何ですか？

佐藤さん 剣道では「礼に始まり礼に終わる」と言われるように礼儀作法が大事にされます。そのため、自分も場に応じた立ち居振る舞いやあいさつを心掛けるようになりました。また、部長として新型コロナウイルスが世界的に流行し活動が制限されるという厳しい環境の中でも、みんなで話し合いながらその時にできる最大限に効果的な練習を行うことで競技力を向上させ、さまざまな活動を行う上で部員をまとめて来ました。部員一人一人の様子に気を配り、対応する力も身に付いたと感じています。この経験を今後の進路活動で生かして行きたいと思っています。

◆ 2年生分野別進路講演会

5月28日、2年生は進路希望に基づいて分野別（大学・短大、専門学校、就職）に分かれ、進路講演会が実施されました。大学・短大、専門学校希望者については、株式会社さんぽうより太田幸司様、朝生浩章様、就職希望者については、株式会社デンソーの大谷翔太郎様よりご講演をいただきました。

講師の方々からそれぞれの進路についてのお話や今後の学校生活で意識することを聞き、進路意識を高めることができました。



福島県立船引高等学校 Tel...0247-82-1511 Fax...0247-82-5233
HP...<https://funehiki-h.fcs.ed.jp> mail...funehiki-h@fcs.ed.jp



福島県立たむら支援学校だより vol.5

「令和3年度スタート」今年度もどうぞよろしくお願いいたします。

令和3年度は、小学部8人、中学部8人、高等部12人の児童生徒が入学し、児童・生徒数96人で学校生活が始まりました。今年度も地域と共にある学校を目指して教育活動を進めてまいります。地域の皆さまのご理解、ご協力をお願いいたします。

【小・中学部入学式】



高等部 船引高校との対面式



4月12日、船引高校生とたむら支援学校高等部生との対面式を行いました。開校以来毎年実施している恒例の生徒会行事で、たむら支援学校生徒会長から船引高校生徒会長に花の贈呈を行いました。花は生徒昇降口に飾っていただき、これらの水やりや朝のあいさつ運動を通して、両校の交流活動がスタートしました。

高等部 農福連携事業スタート

昨年度に引き続き、JA福島中央会様、JA福島さくら様、JA福島さくら青年連盟様のご協力のもと、農業指導をいただけることになりました。今年度は、ふぁせるたむら様のご協力をいただき販売活動も実施する予定です。栽培から販売までの活動を通して、さまざまなことを学ぶ機会としていきたいと思っています。



小・中学部運動会



【小学部低学年棒わたしリレー】



【小学部高学年・中学部全員リレー】

6月1日、運動会を実施しました。小学部、中学部ともに、日々の学習の成果を発揮し、晴天のもと気持ちよく体を動かすことができました。今年度は、県の新型コロナウイルス緊急特別対策を受けて、苦渋の決断ではありましたが、保護者の皆さまには参観を控えていただくこととしました。

一日も早く新型コロナウイルス感染状況が落ち着き、以前のように保護者や地域の皆さまにもご参加いただける運動会を実施したいと思います。

福島県立たむら支援学校



【春山校舎】Tel...0247-82-4114 Fax...0247-82-4119
【石崎校舎】Tel...0247-82-4627 Fax...0247-82-4629
HP...<https://tamura-sh.fcs.ed.jp> mail...tamura-sh@fcs.ed.jp

